Jahreskonferenz der Regierungschefinnen und Regierungschefs der Länder vom 23.-25. Oktober 2019 in Elmau

Beschluss

Berufung der französischen Generalsekretärin des Deutsch-Französischen Jugendwerks (DFJW)

Die Regierungschefinnen und Regierungschefs der Länder fassen folgenden Beschluss:

1. Seitens der Regierungschefinnen und Regierungschefs der Länder bestehen gegen den Vorschlag der französischen Regierung,

Frau

in das Amt der französischen Generalsekretärin des Deutsch-Französischen Jugendwerks für die verbleibende Amtsperiode bis zum 31. Dezember 2020 zu berufen, keine Einwände.

2. Das Vorsitzland wird gebeten, der Bundesregierung diesen Beschluss zu übermitteln.